

# ThERMARIUM

DAS WELLNESS- UND GESUNDHEITSJOURNAL  
FÜR UNSERE GÄSTE UND FREUNDE

*Journal*



Totes-Meer-  
INTENSIV-  
Salzgrotte

Abnehmkurs  
„Natürlich zum  
Wohlfühlgewicht“

Babyschwimmkurs  
„In Balance mit  
dem Wasser“



Thermarium-Geschäftsführer Markus Hoppe und Bürgermeister Klaus Detlev Hüge (beide Mitte) verabschieden sich vom FC Sevilla.

## DREIFACHER EUROPA LEAGUE-SIEGER TRAINIERT IM THERMARIUM

Vom 22. bis zum 28. Juli tummelten sich ganz besondere Gäste im Medizinischen Fitnesszentrum des Thermariums: In diesen Tagen schlug die Mannschaft des spanischen Erstligisten FC Sevilla ihr Trainingslager in Bad Schönborn auf.

„Täglich trainierten Spieler in kleinen Gruppen in unserem Athletikbereich“, erzählt Thermarium-Geschäftsführer Markus Hoppe. Dieser Functional Trainingsbereich wurde Ende 2012 in Zusammenarbeit mit Experten neu eingerichtet und ist nun optimal auf die Bedürfnisse von Profisportlern angepasst. Das lernten nicht nur die Jungs des FC Sevilla zu schätzen, auch Fußballer der Nationalmannschaft von Uruguay, vom Real Betis Sevilla und dem griechischen Meister Olympiakos Piräus konnten sich in den vergangenen Jahren von der professionellen Ausstattung des Medizinischen Fitnesszentrums überzeugen. Neben diesen Top-Teams trainieren immer wieder Nationalspieler und Hochleistungssportler aus anderen Disziplinen – wie Basketballer, Handballer oder Leichtathleten – an den Geräten. Den Kader des FC Sevilla lernten die Thermarium-Mitarbeiter als besonders diszipliniert kennen, viele der jungen Fußballer schwitzten bereits vor dem Frühstück im Athletikbereich. Markus Hoppe beteuert: „Die Besuche der Spieler waren sehr angenehm, wir würden sie jederzeit wieder begrüßen.“

Auch auf den Fußballplätzen des TuS Mingolsheim sah man das Team zweimal täglich laufen und kicken. „Bad Schönborn überzeugt durch seine hervorragende Infrastruktur“, weiß Bürgermeister Klaus Detlev Hüge, „der Dreiklang aus Hotel Villa Medici, dem neuen Sportgelände des TuS und dem Thermarium ist ideal für Profi-Fußballer.“ Es sei ein großes Anliegen der Gemeinde, die Kooperation der drei Partner Villa Medici, Thermarium und TuS Mingolsheim zu fördern. „Der Aufenthalt des dreifachen Europa League-Siegers FC Sevilla ist eine tolle Werbepattform für uns und wir freuen uns, dass unsere Standortvorteile dadurch bekannter werden“, so Hüge. Hinzu kommt, dass sich rund um den Kurort einige passende Testspielgegner finden. So traten die Südspanier am 24. Juli gegen den SV Sandhausen an. Am Abreisetag fuhren die Spieler aus Sevilla direkt nach Mainz, um dort auf die Kicker des FSV Mainz 05 zu treffen.

Nach einem letzten abendlichen Training auf dem TuS-Gelände in Bad Schönborn verabschiedete sich der Bürgermeister vom Präsidenten und seinem insgesamt rund 40-köpfigen Team aus Spielern, Trainern und Therapeuten. Präsident José Castro Carmona bedankte sich herzlich für die Gastfreundschaft des Vereins und der Gemeinde. Bürgermeister Klaus Detlev Hüge hob abschließend das große Engagement des TuS Mingolsheim hervor: „Ohne die vielen ehrenamtlichen Helfer des Vereins hätten wir die Organisation des Aufenthalts und der Trainingseinheiten nicht auf die Beine stellen können.“